

Lo encontraron muerto a puñaladas

Escrito por Comunicado

Sábado 10 de Septiembre de 2011 21:03

Agua Prieta, Son., 10 de Septiembre del 2011.- Una persona originaria de El Fuerte, Sinaloa, fue encontrada sin vida esta mañana con varias heridas producidas por arma blanca.

Se trata de Jesús Javier Ávila Félix, alias "El Chichán", de 32 años, quien había sido detenido el 19 de agosto del 2010 por agentes de la PEI, de esta base operativa, por el delito de robo con violencia, asegurándole en aquella ocasión varios objetos hurtados y 900 gramos de marihuana. Además estuvo en el Cereso local del 11 de junio al 23 de agosto del año en curso por delitos contra la salud.

Sobre los hechos, fue a las 07:40 horas de hoy que agentes de la PEI tuvieron conocimiento, a través del C4, de que en calle 33, avenida 6 Industrial, de la colonia Ladrillera, se encontraba una persona sin vida en el interior de una casa abandonada.

Al llegar al lugar encontraron al hoy occiso en lo que aparentemente sería el baño de la vivienda, semienterrado, y al ser revisado por el Médico Legista se estableció que la víctima contaba con lesiones en diferentes partes del cuerpo.

Al lugar de los hechos acudió el Agente del Ministerio Público del Fuero Común quien ordenó el levantamiento y traslado del cuerpo para realizar las diligencias de ley.

Sus familiares lo habían reportado desaparecido el día 7 de septiembre, narrando en su declaración que había salido de su domicilio 5 días antes.